
 
PROCES VERBAL 

                     Assemblée générale du vendredi 18 novembre 2022 
 

 Début de la réunion : 20h10 
 Fin de la réunion  : 22h15 
 

 
Ordre du jour : 

- Rapport moral  de l’A.E omnisport (B.G Président) 
- Bilan financier  
- Bilan autres (effectifs, salariés, minibus, etc.) 
- Rapport d’activité des sections  
- Intervention des invités 
- Verre de contact 

 
Nombre de présents :  

-   91 voix représentées sur 93 
- 19 sections représentées sur 20 
- 3 sections absentes et excusée Handisport 
- QUORUM atteint (48) 

 
 

- Rapport moral de l’omnisport 
 

Le Président ouvre la séance.  
 

L’AG est l’occasion de faire le point.  
 

- Effectifs 
Au niveau des effectifs, augmentation de 38% (2569 adhérents) mais encore inférieur au 
chiffre de la saison 2019/2020 qui était de +3000 adhérents. 

 
A signaler : 29 des 39 communes de la COM-COM des portes euréliennes d’Ile de France 
sont représentées à l’Amicale. De plus, 550 adhérents qui viennent des Yvelines proches, ce 
qui dénote l’attractivité et l’excellente image de marque de notre association. 
 
Autre remarque : la progression des féminines au sein de l’association : 

 
- Entre 2005 et 2022, le nombre de féminines a été multiplié par 5 (587%) alors 

que dans le même temps les hommes ne progressaient que de 21%. 
 
  

- Bilan financier de l’omnisport 
Il n’a pas été présenté suite à un retard de de transmission à l’expert-comptable (raison 
médicale du trésorier général). 
 



Dès le retour de l’état financier de l’association, l’Amicale planifiera une AG extraordinaire 
pour validation. 

 
- Bilan Autres (effectifs, salariés, minibus, etc.)  

Salariés : 3 CDI – 6 CDII – 3 apprentis – 1 service civique 
Intervenants extérieurs : 3 auto-entrepreneurs – 2 professions sports – 1 ADHARA 
1 stagiaire 
 
Commande d’un bus de remplacement. Livraison prévue : novembre 2023. 
 

 
- Rapport moral des sections 

Présentations de chaque section. 
 

 
- Conclusion du Président de l’Amicale 

 
Nous allons travailler sur la communication avec l’embauche d’un apprenti qui prépare une 
licence « Chef de projet web et stratégie digitale ».  
Renouvellement de l’expérience du Vétathlon qui a été appréciée. 
 
Remerciements à tous les bénévoles, aux institutionnels, aux sponsors… 

 
 

- Intervention des invités 
 

JP MARCHAND Adjoint aux sports qui affirme son soutien à l’association. 
 
M. BELHOMME Maire d’Epernon annonce les décisions prises par la municipalité pour 
l’année 2023 : 
 

- remise à niveau des cours de tennis extérieurs du stade du Closelet avec une nouvelle 
surface en accord avec la section tennis et l’Amicale, 
 

- finalisation des travaux prévus été 2022, reportés à 2023 : 
 

. Réfection du sol du gymnase 2,  

. City stade 40x20m et 3x3 de basket sur le plateau scolaire du stade. 
 
 
 
 
 
 

Le Président       La Secrétaire 


